

SUMMARY

HUBUNGAN KARAKTERISTIK RESPONDEN, PENGETAHUAN, LINGKUNGAN, PELATIHAN DENGAN PENERAPAN HIGIENE SANITASI DI KANTIN UNIVERSITAS ESA UNGGUL TAHUN 2016

Created by SANTI RUMINTANG PAKPAHAN

Subject : KARAKTERISTIK, KEBERSIHAN, KANTIN
Subject Alt : CHARACTERISTICS, HYGIENE, CANTEEN
Keyword : higiene;sanitasi;penjamah makanan;penyakit bawaan makanan

Description :

Permasalahan yang dikaji dalam penelitian ini berasal dari hasil observasi awal yang menunjukkan bahwa penerapan higiene sanitasi kantin di Universitas Esa Unggul belum memenuhi persyaratan yang tercantum dalam Peraturan Menteri Kesehatan Republik Indonesia Nomor 1096/ MENKES/PER/VI/2011 tentang Persyaratan Higiene Sanitasi Jasaboga. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui hubungan karakteristik responden, pengetahuan, lingkungan dan pelatihan dalam penerapan higiene sanitasi di kantin Universitas Esa Unggul tahun 2016. Jenis penelitian ini deskriptif analitik dengan pendekatan cross-sectional. Populasi dalam penelitian ini adalah kantin di Universitas Esa Unggul. Sampel berjumlah 15 kantin. Instrumen yang digunakan yaitu kuesioner dan check list Analisis data dilakukan secara univariat dan bivariat. Hasil penelitian ini adalah ada hubungan antara pendidikan penjamah makanan ($p=0,010$), ada hubungan lingkungan ($p=0,002$), tidak ada hubungan pelatihan ($p=0,102$), tidak ada hubungan umur ($p=0,406$), tidak ada hubungan pengetahuan ($p=0,109$), dengan penerapan higiene sanitasi di kantin Universitas Negeri Esa Unggul tahun 2012. Saran yang diberikan kepada Departemen sarana prasarana Universitas Esa Unggul untuk melakukan pengawasan untuk peningkatan kualitas higiene sanitasi kantin. Pemilik kantin, diharapkan dapat melengkapi sarana sanitasi kantin misalnya sarana cuci tangan, sarana cuci alat, sarana pembuangan sampah dan pembuangan limbah.

Contributor : Prita Ghyani Swamilaksita, S.P, M.Si
Date Create : 27/09/2016
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-201432200
Collection : 201432200
Call Number : 32-2016-S046
Source : Undergraduate Theses of Nutrition
Relation Collection Fakultas Ilmu Kesehatan
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor